



EN GRANOLLERS

INAUGURACION OFICIAL DE LA TEMPORADA

Hemos interrogado a un destacado Directivo local, manifestándonos, que han sido celebradas reuniones para llevar a feliz término la organización de la carrera inaugural de la temporada, si bien no se ha podido fijar fecha aún, ya que tanto puede ser el 26 del corriente o el 9 de abril, lo más probable es que sea este último día, ya que habrá finalizado el gran Premio Cataluña, que se ha de celebrar del día 1 al 3 de abril, en Manresa.

La segunda carrera ha sido fijada para el día 23 de abril y durante el mes de mayo será celebrado el Día del Club, no dudando tendrá aún mayor relieve que los anteriores ya que serán introducidas algunas novedades.

EN MOLLET

GRAN PREMIO DE SAN JOSE

Para el próximo domingo, día 19, el Club Ciclista Mollet, organiza una gran carrera para cuartas, principiantes y amateurs, la cual se desarrollará en un circuito local, dándose 60 vueltas, con un total de 70 kilómetros.

Los premios que se concederán son: 1.º, 150 ptas. y un cuadro especial; 2.º, 150 ptas. y del 3.º al 10.º, 100 ptas. a cada corredor, esto para la clasificación general. Para los amateurs hay los siguientes premios: 1.º un cambio de marchas y del 2.º al 5.º, un objeto para cada corredor. Además habrá un magnífico trofeo de Ciclos y Armería Filbá, para equipos de tres corredores, como también numerosas primas que se anunciarán durante el transcurso de la carrera.

Las inscripciones han de dirigirse al C. C. Mollet, cerrándose el plazo el día 18, a las 20 horas.

EN CALDAS DE MONTBUY

1.ª PRUEBA SOCIAL DE DEPORTE CICLISTA CALDENSE

El pasado domingo, día 12, en forma impesable de organización, se apuntó esta sociedad ciclista, su primera prueba de este año.

La carrera se disputó dando 20 vueltas al circuito urbano de costumbre. Hubo gran expectación por parte de un público numeroso y por la calidad de sus participantes.

El vencedor fué el corredor local Francisco Bayarri, el cual coronó las 20 vueltas con el tiempo de 1 h. 23 m. y 15 s., a una media de 40'060 kilómetros por hora, venciendo de fuerte sprint a Clivillés.

Pedal.

El nerviosismo de los partidos del Campeonato Comarcal, empiezan mucho antes de empezar, sobre todo en los encargados de llevar la batuta de los mismos, pues resulta que uno de ellos perdió o dejó el pito en el armario de su casa y... otro llegó al campo sin pito y sin la maleta de los utensilios del trabajo...

La radio Tarrasa, en su charla deportiva nos hizo saber que los tranquilos granollerenses, habían dado dos cursos de jugar al fútbol... Gracias, más contentos estaríamos que hubieran conseguido los dos puntos.

Desde luego enseñaron cómo debe jugarse el balón, pero por lo que el resultado indica aprendieron en menos de noventa minutos...

El domingo pasado un señor colegiado se encontró en un problema de álgebra futbolística... Se había lesionado el portero, hubo el cambio correspondiente y claro no pasó nada pero... cuando menos uno se lo piensa ya le plantean el problema. Sin aviso de ninguna clase los porteros se ponen de común acuerdo y empiezan a cambiarse el jersey, mientras duraba la operación llegan los cinco delanteros con el balón chutan y el portero sin jersey bloca espléndidamente... Protestas, discusiones y el árbitro aún busca en todos los Reglamentos, qué podía y debía pitar... ¿Es que no hacen cursillos para no encontrarse en estas dudas?...

Después de los partidos, siempre hay las inevitables discusiones, pero hace un par de domingos y en medio de un cruce de carreteras, tuvo lugar una exhibición de boxeo al aire libre, entre un par de frescos y un deportista muy conocido, no pasó nada serio, sólo hubo intercambio de productos y cada uno a su casa... Y una Junta en pleno corriendo en taxi a toda velocidad a Granollers...

Detective.

La clasificación de los seis primeros lugares fué: Bayarri, Clivillés, Ematges, Díaz, Navarro y Pujal.

Esmatges y Díaz dieron mucha emoción con su enoñada lucha para acercarse a los dos primeros, que habían tomado fuerte ventaja, reduciéndola a solo veinte segundos de diferencia.

La organización muy bien, prestando la Guardia Civil una buena colaboración y la Cruz Roja local, guardando los lugares de peligro. J. X. A.

CAMILO RAICH

Despacho:

Plaza Perpiñá, núm 27
Teléfono 83

Tratante en Ganado de Cerda

Corrales:

Calle Manresa, núm. 2
Teléfono 40

GRANOLLERS